

EI ESTUDIANTE PRACTICANTE: UNA VENTAJA COMPETITIVA DE LAS INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR TECNOLÓGICA, PARA VINCULARSE CON LA EMPRESA

Sandra Sánchez Peñaflor¹, Margarita Herrera Avilés²

Candidato al Grado de Doctor en Planeación Estratégica y Dirección de Tecnología¹

Directora del Centro de Cultura Emprendedora en el Instituto Tecnológico de Monterrey, Campus Puebla ²

Doctorado en Planeación Estratégica y Dirección de Tecnología

17 Sur 901 Santiago

C.P. 72160 Puebla, Puebla, México

sandra.sanchez01@upaep.edu.mx¹; mherreraa@itesm.mx ²

RESUMEN

Las instituciones de educación media superior tecnológica y las empresas se ven en la necesidad de estar en una relación estrecha. La educación cumple con preparar a las personas, para que en su edad productiva se desempeñen en una actividad laboral. Y la empresa a través de la vinculación sea provista de nuevos trabajadores. Además se señala que el desarrollo de las competencias son base de todas las acciones de la empresa para lograr sus objetivos; colocando en un nivel de importancia la formación de las personas. Así, los estudiantes practicantes, son el recurso humano central, observado como una ventaja competitiva para la escuela y una base de vinculación con la empresa.

Palabras clave: Estudiante practicante, ventaja competitiva e instituciones de educación media superior tecnológica.